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В ВГУ ПРОШЛА ВСТРЕЧА  
С АВТОРАМИ КНИГИ «НАШ ПРЕЗИДЕНТ»
На базе нашего университета 

состоялась презентация уникаль-
ного документально-биографи-
ческого издания, которое витеб-
скому читателю представили его 
авторы – Александр Радьков, док-
тор педагогических наук, профес-
сор, заслуженный деятель наук 
Беларуси, и Александр Карлюке-
вич, председатель Союза писа-
телей Беларуси, руководитель УП 
«Издательство «Беларусь».  

На мероприятии в гостепри-
имном актовом зале ВГУ собра-
лись руководители предприятий 
и организаций, представители 
трудовых коллективов города, си-
лового блока, общественных объ-
единений, студенты и препо-
даватели университета. В роли 
модераторов встречи выступили 
ректор ВГУ, профессор Валентина 
Богатырёва и заместитель пред-
седателя Витебского облисполко-
ма Вячеслав Дурнов. 

Приветствуя высоких гостей и 
зрителей, Валентина Васильев-
на отметила, что именно в этом 
зале 2 сентября Витебск встречал 
Президента Республики Беларусь 
Александра Лукашенко, а сейчас 
проходит презентация издания, 
которое уже стало бестселлером. 

Продолжение на 2-й стр.



2 стар. 26 красавіка 2025 г.

В ВГУ ПРОШЛА ВСТРЕЧА  
С АВТОРАМИ КНИГИ «НАШ ПРЕЗИДЕНТ»

Продолжение.  
Начало на 1-й стр. 

Александр Радьков в свою оче-
редь подчеркнул, что работа над 
книгой была весьма кропотливой. 
Авторскому коллективу (в него 
вошли также заместитель главы 
Администрации Президента Вла-
димир Перцов, выпускник нашего 
университета, и пресс-секретарь 
Президента Наталья Эйсмонт) хо-
телось, чтобы в итоге сложился ху-
дожественный образ о нашей стра-
не, о личности Главы государства, 
о 30-летнем пути, который прошла 
независимая Республика Беларусь. 
А еще чтобы каждый читатель на-
шел в издании что-то свое, заду-
мался, переосмыслил, прочувство-
вал характер и дух Президента. 
Для этого текст в книге дополняют 
отдельно вложенные документы, 
фотографии, газетные публикации, 
рукописные тезисы Александра 
Григорьевича и многое другое. 

Также Александр Михайлович 
отметил, что Глава государства 
неоднократно говорил, что Пре-
зидентами не становятся, а рож-
даются, и этот тезис тоже нашел 
свое отражение. Каждому чело-
веку от рождения генетически 
передаются те или иные способ-
ности, а некоторым – лидерские 
качества. И то, как их удастся 
развить, во многом зависит от 
воспитания, окружения человека, 
мудрости его наставников. В этом 
Александру Григорьевичу повезло. 
А белорусские избиратели в 1994 
году, в большей части даже интуи- 
тивно, поверили молодому поли-
тику, разглядели его лидерские 
качества и поняли, что Президент 
всегда будет защищать Беларусь 
и каждого гражданина нашей 
страны в отдельности. 

К авторам у собравшихся в зале 
читателей было немало вопросов. 
В частности, они интересовались, 
как отреагировал Президент на 
новость о том, что ему будет по-
священа книга; какова роль Главы 
государства в вопросе националь-
ной самоидентичности белорусов; 
каких сюрпризов ждать от автор-
ского коллектива и др. Авторы 
подробно ответили на каждый 
вопрос и прокомментировали, что 
работа над книгой продолжится: 
в перспективе она будет издана 
на других языках – просьбы от 
некоторых стран об этом уже по-
ступили. 

В завершении встречи Вячеслав 
Дурнов поблагодарил Александра 
Михайловича и Александра Никола-
евича за то, что они поделились экс-

клюзивными подробностями работы 
над книгой и нашли время лично 
презентовать ее в Витебске. После 
этого состоялась автограф-сессия, 
во время которой авторы в том 
числе оставили добрые пожелания 
в книге, которая теперь будет хра-
ниться в научной библиотеке ВГУ. 

«Как только книга «Наш Прези-
дент» вышла в свет, в нашем уни-
верситете появилось пять экзем-
пляров. Издание сразу же вызвало 
неподдельный интерес у студен-
тов, преподавателей, работников. 
И это неудивительно, ведь в нем 
рассказывается о жизненном пути 
уникального человека – Главы на-
шего государства. Уверена, что 
книга станет настольной для мно-
гих, в ней каждый найдет что-то 
важное и интересное для себя и 
сможет прикоснуться к жизни на-
шего Президента»,  – подытожила 
Валентина Богатырёва. 

После завершения мероприя-
тия Машеровцы поделились свои-
ми впечатлениями.

Павел КАНАШЕВИЧ,  
председатель  

студенческого совета  
ВГУ имени П.М. Машерова: 
– Спасибо Александру Михай-

ловичу и Александру Николаевичу 
за то, что провели столь подроб-
ную презентацию книги «Наш Пре-
зидент», которая по мнению мно-
гих людей уже является культовой, 
а в будущем обязательно станет 
народным достоянием. Приме-
чательно, что в рамках встречи у 
всех присутствующих в зале была 
возможность задать интересую-
щие их вопросы, на которые ав-
торы книги давали развернутые, 
четкие и конкретные ответы. Так-

же они рассказали о своих соав-
торах, в числе которых Владимир 
Борисович Перцов, выпускник 
художественно-графического фа-
культета ВГУ, Наталья Николаевна 
Эйсмонт, пресс-секретарь Прези-
дента Республики Беларусь. 

Арсланбек ИБРАГИМОВ, 
студент факультета обучения 

иностранных граждан:
– Отрадно, что в нашем универ-

ситете проходят подобного рода 
мероприятия. Лично мне очень по-
нравилась книга «Наш Президент» 
своим оформлением и содержани-
ем. Благодаря этому изданию я по-
черпнул немало интересной и ра-
нее неизвестной мне информации 
об Александре Григорьевиче Лука-
шенко. Приятно, что в этот день в 
наш университет приехали авторы 
этого уникального издания, у кото-
рых можно было лично узнать, с ка-
кими мотивами они создавали книгу 
и на чем основывались, преподнося 
те или иные факты. От себя лично 
могу сказать, что, на мой взгляд, 
Президент Республики Беларусь 
– сильная личность и настоящий 
лидер, поэтому неудивительно, что 
ему доверяет белорусский народ. 

Ольга КОШТАЛЕВА,  
первый секретарь БРСМ  

ВГУ имени П.М. Машерова 
с правами РК:

– Я осталась под большим по-
ложительным впечатлением от этой 
встречи. Было очень приятно и ин-
тересно общаться с нашими ува-
жаемыми гостями – Александром 
Михайловичем и Александром Ни-
колаевичем, позитивными и мудры-
ми людьми. Стоит отметить, что для 
многих Машеровцев знакомство с 
книгой «Наш Президент» началось 
еще задолго до ее презентации. 
Это издание есть в научной библио-
теке ВГУ, поэтому я вместе со сту-
дентами уже успела ознакомиться с 
его содержанием. Однако встреча 
с авторами книги – это незабыва-
емое событие, которое позволило 
узнать больше информации о том, 
как она создавалась.  
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